

Die Universität Innsbruck
trauert um

Dipl.-Ing. Sybille Pittl

Wissenschaftliche Mitarbeiterin am Institut für Experimentelle Architektur

Sybille Pittl war langjährige Mitarbeiterin im Bereich Hochbau am Institut für Experimentelle Architektur. Mit Frau Pittl verlieren wir einen sehr hilfsbereiten, kompetenten, professionellen und loyalen Menschen. Die Studierenden und Kolleginnen und Kollegen werden sie vermissen.

Die Leopold-Franzens-Universität betrauert das Ableben der geschätzten Kollegin und wird ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im Dezember 2017

Univ.-Prof. Dr. Dr. h. c. mult. Tilmann Märk
Rektor

Univ.-Prof. Ir. Bart Lootsma
Dekan der Fakultät für Architektur

Univ.-Prof. Dipl.-Ing. Marjan Colletti, PhD
Leiter des Instituts für Experimentelle Architektur